

Donde otros no llegan: soluciones humanas y eficientes para la minería de hoy



UNA HISTORIA QUE NACIÓ EN LA ALTURA Y SIGUE CRECIENDO CON LOS PIES EN LA TIERRA.

LyG es una empresa sanjuanina con más de 25 años de trayectoria brindando soluciones integrales en logística, gastronomía y hospitalidad campamental. Nacida en el corazón de la cordillera, surgió como una respuesta humana a los desafíos de la minería en altura.

Desde entonces, creció impulsada por tres generaciones que comparten un mismo propósito: cuidar a las personas que trabajan lejos de casa.

Cada operación, cada plato servido y cada traslado realizado reflejan una forma de trabajar que combina eficiencia, cercanía y compromiso real.

No solo resolvemos: acompañamos donde otros no llegan.



Brindar soluciones humanas y eficientes en gastronomía,

campamentales, para que cada persona que trabaja lejos de

casa se sienta cuidada, valorada



MISIÓN

logística y servicios

MÁS QUE SERVICIOS: UNA FORMA DE ESTAR PRESENTES.

En LyG creemos que el verdadero valor de una empresa no se mide solo por lo que hace, sino por cómo lo hace y para quién lo hace.

Cada servicio que brindamos, sea un traslado en altura, una comida caliente o el mantenimiento de un campamento, nace de una misma convicción: que el bienestar también es parte del trabajo.



VISIÓN

y respaldada.

Expandirnos desde San Juan hacia nuevas regiones mineras e industriales, siendo reconocidos por la cercanía, la confiabilidad y la capacidad de transformar condiciones exigentes en experiencias humanas memorables.



VALORES

Compromiso · Cercanía · Profesionalismo · Resolución · Confianza · Humanidad.





OPERAMOS CON AUTONOMÍA TOTAL RESPONDEMOS SIN TERCEROS

En LyG **integramos logística, gastronomía y hospitalidad** para ofrecer soluciones reales en los lugares donde la operación no puede detenerse.

Trabajamos con **autonomía total y equipos propios**, lo que nos permite garantizar continuidad, eficiencia y cuidado humano en cada etapa del proyecto.

Desde el abastecimiento y el transporte hasta la alimentación y el alojamiento, acompañamos a las personas que sostienen el trabajo en altura con servicios pensados para que se sientan seguras, respaldadas y cerca de casa, sin importar la distancia.





La logística de LyG no se limita al transporte: es planificación, precisión y presencia en terreno.

Nuestra flota de vehículos 4x4 y camiones equipados para alta montaña, junto con un equipo de choferes capacitados, nos permite garantizar abastecimiento continuo en entornos donde el clima, la distancia y la altura ponen a prueba cada operación.

Coordinamos el traslado de alimentos, insumos, materiales, maquinaria y personal con trazabilidad completa y comunicación constante entre base y campo. Cada envío se planifica con criterio técnico y compromiso humano: no solo llevamos recursos, llevamos confianza.

SERVICIOS INCLUIDOS:

Transporte y distribución en altura.

Abastecimiento de insumos críticos (agua, gas, combustibles, materiales).

Gestión y control de stock y almacenes.

Coordinación de embarques y campamentos móviles.

Comunicación satelital y monitoreo de operaciones.





En LyG entendemos que en los sitios más remotos, una buena comida puede cambiar el ánimo de una jornada entera.

Es por esto que desarrollamos un servicio gastronómico pensado para nutrir cuerpo y espíritu, con menús adaptados a las condiciones de altura, el clima y la cultura de cada equipo.

Cada plato se prepara bajo protocolos **HACCP** y con el mismo estándar de calidad que en un comedor industrial de primer nivel, pero con el sabor y la calidez de lo hecho en casa.

Cocinamos con identidad: combinamos eficiencia operativa con tradición familiar, cuidando cada detalle del proceso, desde la selección de materias primas hasta la presentación final, para que comer en altura siga siendo un momento de bienestar.

SERVICIOS INCLUIDOS:

Elaboración y servicio de comidas en sitio (desayuno, almuerzo, cena y viandas).

Producción de alimentos preelaborados bajo sistema *Cook & Chill.*

Diseño de menús nutricionales adaptados a las condiciones de altura.

Abastecimiento integral de insumos alimentarios.

Control de calidad, higiene y seguridad alimentaria.





Nuestro servicio de hospitalidad transforma el campamento en un espacio habitable, seguro y funcional.

Diseñamos, construimos y operamos módulos habitacionales, áreas de recreación y espacios comunes que garantizan bienestar, limpieza y confort, incluso en las condiciones más adversas.

Cada detalle, desde la ropa de cama hasta la climatización, está pensado para que quienes trabajan lejos de casa se sientan acompañados.

Nuestros equipos de limpieza, mantenimiento y asistencia operan con protocolos específicos para entornos de altura, garantizando ambientes higiénicos, ordenados y listos para el descanso.

SERVICIOS INCLUIDOS:

Construcción y montaje de campamentos temporales o permanentes.

Operación y mantenimiento integral de instalaciones.

Servicio de hotelería y aseo en módulos y carpas.

Provisión y gestión de lavandería, residuos y efluentes.

Control y mantenimiento preventivo de infraestructura.



Planificamos como técnicos, operamos como socios

LyG integra logística, gastronomía y hospitalidad bajo un mismo modelo de gestión.

Nuestra diferencia no es solo técnica, es humana. Transformamos lo esencial, comida, traslado, descanso, en bienestar tangible, generando confianza en cada cliente y tranquilidad en cada operación.



CENTRO OPERATIVO Y LOGÍSTICO – SAN JUAN

Base central sobre Ruta Nacional 40: 3 hectáreas de superficie.

Coordinación de operaciones, transporte, mantenimiento y abastecimiento.

Flota propia de vehículos y maquinaria pesada.

Cocina industrial de última generación para elaboración de viandas.

Depósitos equipados para almacenamiento y distribución.

Centro de formación y capacitación interna para personal técnico y operativo.







COMPROMISO CON LA EXCELENCIA OPERATIVA

En LyG Logística y Gastronomía SRL entendemos que nuestros clientes y las partes interesadas del sector minero requieren productos y servicios confiables, seguros y de calidad.

Garantizando la inocuidad alimentaria y la satisfacción del cliente, la dirección evalúa y proporciona los recursos necesarios para cumplir con estos estándares, consolidando una cultura de mejora continua.

Hemos implementado y mantenemos un Sistema de Gestión de Inocuidad Alimentaria y Calidad (SGIA) que proporciona el marco necesario para dirigir nuestras operaciones con eficiencia, seguridad y compromiso.

Alcance del SGIA:

"Servicio de Gastronomía y Hotelería en Sitios Remotos"

Certificación HACCP

LyG ha alcanzado la Certificación de Análisis de Peligros y Puntos Críticos de Control (HACCP), garantizando el cumplimiento de los más altos estándares de seguridad alimentaria.

Hacia un Sistema de Gestión Integrado

Actualmente, la empresa se encuentra desarrollando la implementación de los estándares ISO 9001 (Calidad) e ISO 14001 (Gestión Ambiental), fortaleciendo así su compromiso con la excelencia operativa, la sostenibilidad y la responsabilidad con el entorno.





CRECEMOS JUNTO A LAS COMUNIDADES QUE NOS RECIBEN

En LyG entendemos que operar en altura también significa formar parte de los territorios donde trabajamos.

No llegamos solo con camiones y equipos: llegamos con personas que se comprometen con el entorno, con sus costumbres, su gente y sus recursos. Por eso, cada proyecto que emprendemos busca generar un impacto positivo y duradero en las comunidades locales.

NUESTRA POLÍTICA DE SOSTENIBILIDAD SE BASA EN TRES EJES:

1. Desarrollo local y proveedores regionales

Creemos en el crecimiento compartido.

El 80% de nuestros proveedores son emprendedores, talleres y cooperativas locales, integrados a nuestra cadena de valor mediante acuerdos sostenibles. Esto no solo impulsa la economía regional, sino que fortalece la identidad productiva de cada zona.

Trabajamos codo a codo con ellos para garantizar estándares de calidad, trazabilidad y capacitación, creando oportunidades de empleo genuino y contribuyendo a la profesionalización del sector. Cada contrato que firmamos genera movimiento económico directo en la región: en el transporte, la alimentación, la confección y los servicios complementarios.





2. Capacitación y empleabilidad

Cada persona que se suma a LyG tiene la posibilidad de formarse y crecer

Nuestras formacioones ofrecen entrenamiento técnico y conductual para preparar equipos que puedan operar con autonomía en contextos remotos. Además, impulsamos programas de inserción laboral para jóvenes y habitantes de las comunidades vecinas a los proyectos mineros, brindándoles herramientas para incorporarse al mundo del trabajo formal. Creemos que el conocimiento compartido es la base del desarrollo sostenible.

3. Cuidado ambiental y uso responsable de los recursos

El respeto por el entorno natural es parte de nuestra cultura. Diseñamos e implementamos sistemas de gestión ambiental que incluyen clasificación y disposición diferenciada de residuos, tratamiento de efluentes, control de emisiones y reducción del consumo energético.

Cada campamento cuenta con planta de tratamiento adaptada a su ubicación, cumpliendo con todas las normativas ambientales y priorizando la eficiencia del recurso hídrico.

Nuestro objetivo no es solo cumplir con las normas: es dejar cada lugar mejor de lo que lo encontramos.



